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Assunto:

Alpiarça

Destinatário:MinistériodaSaúde

Nova perguntasobreCentrode Saúdede

Exmo.SenhorPresidentedaAssembleiada República

Em resposta à pergunta n.Q 322/X/(4~) o Ministério da Saúde não

respondeu cabalmente à situação que motivou a pergunta. De facto, a

contratação de serviços de um médico a uma empresa de colocação de
mão-de-obra médica e a colaboração, necessariamente limitada, de três

médicos de outros centros de saúde, não constitui a resposta necessária à

falta de médicos daquela unidade.

Por outro lado é evidente que, como a realidade demonstra, as unidades

de saúde familiares e os agrupamentos dos centros de saúde não são a

resposta para o problema, sendo que o aumento das vagas no internato da
especialidade de medicina geral e familiar está completamente desfasado
da curva de aposentação dos actuais médicos de família.

A situação do Centro de Saúde de Alpiarça, no quadro da crescente
carência dos cuidados primários de saúde em todo o distrito, tem de ser

resolvida de forma mais permanente e sólida, deforma a garantira regular
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prestação dos cuidados de saúde.

Assim, e ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, venho

requerer através de V. Exa., à Ministra da Saúde, resposta à seguinte

pergunta:

- Para além das medidas de curto prazo já indicadas, para quando se prevê

uma solução estável para a colocação de médicos no Centro de Saúde de

Alpiarça.

Paláciode S. Bento, 14 de Janeiro de 2009

Bernardino Soares

Deputado


